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Contra la violencia
en las aulas

LBoletín Oficial de la Junta de Andalucía

hizo pública ayer la resolución de la Di-
rección General de Participación y Soli-
daridad de la Consejería de Educación,
de fecha 26 de septiembre pasado, orde-

nando dar publicidad a los protocolos de actuación
que deben seguir los centros educativos andaluces
ante supuestos de acoso escolar, agresión al profe-
sorado o personal de administración y servicios y
maltrato infantil. Estos protocolos derivan de un
decreto de enero de 2007 que trataba de afrontar
los afortunadamente escasos, pero crecientes y
graves, episodios de agresión y maltrato que se vie-
nen produciendo en la comunidad educativa, afec-
tando a los estudiantes, y también a los profesores
y al resto del personal. La norma regulaba esta ma-
teria para todos los centros de enseñanza no uni-
versitaria sostenidos con fondos públicos, ya fue-
ran de titularidad autonómica o concertados. Los

protocolos son muy prolijos y detallados, estable-
ciendo las normas de ac-

tuación de profesores, di-
rectores, padres, inspec-
tores y autoridades edu-
cativas en los tres grupos
de incidentes que se trata
de atajar: el acoso entre
escolares, las agresiones

y el maltrato infantil. Con variaciones menores, los
protocolos intentan activar de inmediato la res-
puesta de la comunidad educativa a los casos de-
tectados, garantizar la seguridad de los miembros
afectados y asegurar el buen funcionamiento del
sistema de enseñanza en los centros donde se pro-
duzcan, al tiempo que impone un régimen discipli-
nario progresivo en función de la gravedad del ca-
so examinado. No es cuestión de analizar con mi-

nucia en este momento la conveniencia y adecua-
ción de todas las normas contenidas en la resolu-

ción. Basta con valorar positivamente que la Junta
haya reaccionado finalmente a una oleada de inci-
dentes de variada entidad en sí mismos, pero en to-
do caso graves por lo que significan: la aparición
de la violencia en el seno de las aulas, que se dirige
contra los más débiles y que significa la antítesis de
los valores que en ellas deben primar. Si la norma
se aplica con rigor, quizás estemos aún a tiempo de
cortar una deriva sumamente peligrosa.

Finalmente la Junta

ha actuado para
atajar un fenómeno
que es la antítesis de
los valores que deben
primar en las aulas
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asunto a través de organismos in- I
ternacionales de pacificación,
también nacionales, regionales y
desde los centros educativos, reali-
zando tareas a favor de la tan

anhelada paz participando con el
mayor número de compromisarios
posible: comunidad educativa, a
nivel individual, asociaciones de
vecinos, instituciones públicas y
privadas, ONGs, etc.
En fin, que la Educación para la
Ciudadanía encaja perfectamente
en el sistema educativo actual, y
hay que valorado independiente-
mente del color político del gobier-
no de turno.

Domingo'Pallaré. Teruel (Rota) I

Somos pocos y jóvenes, pero I¿merecemos esto? ,

Educación para la Ciudadanía

No deja de resultar curioso que
instituciones ysectores arraigados
en modelos de sociedad ycostum-
bres de rango conservador, van-
guardistas, según dicen ellos, en
escalas de valores de índole reli-
giosa, ética ydignidad, etc. estén
empecinadas en rechazar la Edu-
cación para la Ciudadanía según
nuestra LeyOrgánica que en Espa-
ña acaba de edosionar. Se muestra
leal a la Constitución no concul-
cando, entre otros, el artículo 27
de nuestra Carta Magna. Enel
nuevo tratado de Europa, también
este área ocupará su correspon-
diente espacio.
Almargen de nuestro país son más
de doscientos millones de estu-
diantes que reciben esta enseñan-
za en Estados soberanos con am- Comojoven estudiante de Ciencias
plia raigambre demócrata enla Ambientales, estoy totalmente
mayoría de los casos ymás recien- concienciada en que debemos ac-
te en otros. Nosreferimos sólo al tuar de manera positiva para dis-
marco del continente europeo. Ha- minuirlas emisiones de gases; por
brá que analizar por qué prebostes ello estoyde acuerdo con el uso del
y egregios de la Iglesia yasociacio- transporte público. Unade las em-
nes políticas afines tachan de in- presas que invita al ciudadano a la
moralidad el espíritu de esta disci- utilización de sus servicios de
plina cuando habla de la historia transporte público para que este
global del ser humanoy de sus di- contribuya de manera positiva con
mensiones, pasando por la auto- el medio ambiente y que en sus in-
nomía y la esencia individual, rela- vitaciones presume de ser uno de
ciones interpersonales, tipos de los transportes más seguros, pun-
sociedad, la dimensión humana de tuales, serios... parece haberse ol-
la sexualidad, participación activa vidado de cumplir estas prestacio-
en los centros educativos, etc. nes enla estación de LasAletas,
Finalmente, nos cabe el compro- que diariamente debemos (tene-
misa de seguir luchando por la mas) que usarlosjóvenes universi-
convivencia pacifica y libre. Somos tarios, pues son pésimas las situa-
la consecuencia de una historia pa- ciones que diariamente sufrimos.
sada, presente y del devenir, ]a- Enpleno sigloXXI,Renfe obliga a
mentablemente plagada de vio- ! sus clientes Góvenesestudiantes)
lencia. Debemos tomar cartas en el, a atravesar el túnel subterráneo
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que comunica las vías en absoluta
oscuridad, pues no ofrecen el ser-
vicio mínimo de iluminación en los
túneles a las 8:00 de la mañana.

Esto conlleva un peligro que los jó-
venes intentamos solventar encen-

diendo los móviles para iluminar-
nos (iincreíble, ¿no?). Pero aún

más peligro supone el tener que es-
perar los trenes en la estación Las
Aletas, puesto que en esta estación
no se presta a ninguna hora un ser-
vicio de seguridad. Algunos jóve-
nes por el horario de dase, de
prácticas o por muchas otras razo-
nes, nos vemos obligados a coger
los trenes a horas tales como las 4
de la tarde, las 8, 9 ó 10 de la no-
che... Durante estas horas nos ve-

mos obligados a esperar el tren dos
chicas solas a las 9 de la noche,
bien es cierto que existen cámaras
de seguridad, pero ¿evita esto que
suframos alguna agresión? Me pa-
rece increíble y denunciable este
tipo de situaciones y otras muchas
como por ejemplo el no avisar por
megafonia el paso de trenes sin pa-
rada con el consecuente peligro
que esto conlleva, no disponer de
horarios en las taquillas, no infor-
mar en muchas ocasiones de la lle-

gada de los trenes y de su corres-
pondientes andenes de parada.
Por ello, yo me pregunto si esjusto
quejóvenes que pagan como cual-
quier otro cliente sus billetes, su-
framos este tipo de carencias en el
servicio.

Almudena Mogica López
(San Fernando)

Lascartasno debenexcederde las
20 lineasy handeestarfirmadas,
confotocopiadel DNIy domicilio.
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Un lIsuario de la playa aviva el fuego en una de las barbacoas de este año.

Costasasegura que sus
análisis de las barbacoas
también son buenos
La Demarcación mantuvo un encuentro con el Consistorio

en el que confrontaron los dos resultados, ambos favorables

Redacción / (ÁDIZ

La demarcación de Costas Anda-

lucía Atlántico y el Ayuntamien-
to de Cádiz llegaron ayer a un
consenso, según una nota emiti-
da por el primer organismo, en
lo que se refiere a los análisis de
las playas tras las barbacoas del
pasado Trofeo Cananza. El Con-
sistorio ya hizo público el que hi-
zo hace unas semanas y en el

mismo ya se reflejaba que tanto
el agua como la arena estaban
aptas.

Los análisis realizado se hicie-
ron tanto antes como después de
la celebración, para ver en qué
estado se encontraban las playas
y las consecuencias que sufrían.

En la mañana de ayer se llevó a
cabo una reunión técnica en la
sede del organismo que pertene-
ce al Ministerio de Medio Am-

biente para comprobar las dos
analíticas realizadas el pasado
verano, que también permitió
establecer la mejora de los resul-
tados que se ha producido con
respecto a los que hizo Costas el
año pasado, que llegó incluso a
decir que había bacterias en la
arena hasta 14 días después de
celebradas las barbacoas.

En concreto, en el referido en-
cuentro técnico se atribuye "esa

,..

notable mejoría" a la coinciden-
cia de varios factores determi-
nantes como la menor afluencia
de público al celebrarse las bar-
bacoas en un día laborable, la
considerable reducción del uso
de carbón y la campaña de con-
cienciación "desarrollada por el
Ayuntamiento de Cádiz a pro-
puesta de Costas".

También la reunión ha con-

--

CLAVES

Costas afirma que influyó

que hubiera menos gente

y las campañas que se
han hecho con el carbón

cluido que ambas analíticas son
similares en cuanto a procedi-
miento y resultados, así como
que el procedimiento de la en-
cargada por la Demarcación de
Costas esta año ha sido el mismo
que el desarrollado el anterior
"para establecer la lógica com-
parativa de los resultados obte-
nido en uno yotro ejercicio.

Para Costas, otro punto impor-
tante en la reunión ha sido que si
bien "los resultados de este año
apuntan variaciones microbioló-
gicas asociadas a la celebración,
también evidencian que no exis-
tió peligro ni riesgo para la salud
pública". Eneste sentido, afirmó
que se acordó la necesidad de no
bajar la guardia y seguir traba-
jando en nuevas mejoras que mi-
nimicen en los posible los daños
derivados de lasbarbacoas.

Por su parte, el concejal dele-
gado de Playas del Ayuntamien-
to, el popular Santiago Posada,
destacó que el encuentro "ha ser-
vido para poner en común im-
presiones sobre las barbacoas" y
que tanto los resultados de las
analíticas "como el clima de con-
senso reinante durante todo el
encuentro" evidencian los es-
fuerzos realizados por parte de
la administraciones estatal y lo-
cal. De este modo, recalcó que
esta manera de trabajar "es la
que se debe continuar de cara al
futuro"-

9
....

I "No" rotundo a

¡la playa en
! I~AI~~~d~
I

Laalcaldesa de Cádiz,Teófila I
Martínez, ha sido muy rotunda I
cuando se le ha preguntado I
por la posibilidad de crear una I
playaen laAlameda:"Mien- I
tras que yo sea alcaldesa esa
playa no se va a hacer". La re-
gidora entiende que esa playa
distorsionaria la vista que se

I tiene desde el mar y que para

I dar los servicios que se dan de-
I calidad en las otras playasde I
I la capital seria extremadamen-

: te complicado. Costas lo plan- IItea entre sus proyectos,pero '

¡ en principio sólo si el Ayunta-
I miento quisiera.

"Necesitamos el
apoyo de los
ayuntamientos"

,,-------

Eljefe de la Demarcación de
Costas, Federico Fernández
Ruiz-Henestrosa, mostró su
satisfacción por el consenso al-
canzado: "Mantengo lo que he
dicho siempre, que las barba-
coas son un problema de in- -

tensidad y que Costas necesita Iel apoyo de los ayuntamientos I

para dar solución a estas situa- i
ciones. Lo hemos demostrado'

este año ambas partes a juzgar ¡
por los resultados y hay que

I

seguir en esta linea para mejo-
rarlo mucho más". .
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La Junta ha elevado a Fiscalía
este año 15 actuaciones de Cádiz
Son expedientes abiertos por la nueva Dirección General de Sevillapor obras
realizadas en Sanlúcar, Vejer,Grazalema, ElPuerto, Tarifay Jimena, entre otros

Rosa Romero / CADIZ

La nueva Dirección General de
Inspección de Ordenación del
Territorio, Urbanismo y Vivien-
da de la Junta de Andalucia lleva
elevados en lo que va de año
quince expedientes a la Fiscalía
de Cádiz por otras tantas aetlla-
ciones realizadas en municipios
de la provincia presuntamente
al margen de la ley, segÚn han
avanzado a este diario desde la
delegación provincial de Obras
PÚblicas, a cuyo frente esrá Pa-
blo Lorenzo.

Hasta la puesta en marcha de
este nuevo órgano de la Consejo-
ría de Obras PÚblicas, con sede
en Sevilla, hace ahora un año, el
procedimiento que se seguía era
el siguiente: Era la propia dele-
gación provincial la que abría
expedientes sancionadores (74
en 2006 y 79 en 2005, por ejem-
plo), y daba parte a la Justicia
cuando lo veía oportuno. Pero
ahora se envían a Sevilla, y es
desde la Dirección General don-
de se toman cartas, dando parte
a 'as autoridades judiciales. De
ahí que ahora el nÚmero de posi
bles actuaciones ilegaies detec-
tadas en la provincia que se con.
tabiliza en Cádiz es el que llega a
manos judiciales.

Desde la delegación provin-
cial, para no criminalizar a na-
die, se han limitado a dar a este
diario sólo el nÚmero total de ac-
tuaciones que desde Sevilla se
han remitido a la Fiscalia. Aun-
que han aclarado que se trata de
actuaciones llevadas a cabo en,
entre otros municipios, Vejer,
Grazalema, Sanlúcar, El Puerto
de Santa María, Tarifa yJimena.

De cualquier modo, han deja-
do claro que en todos estos ca-
sos, se considera que hay indi-
cios de la comisión de delitos.
Los expedientes abarcan desde
licencias dadas con informes
desfavorables, actuaciones sin
licencia o bien en zonas de espe-
cial protección. Además, el nue-
vo órgano ha realizado este año
en Cádiz diez informes para Fis-
calía, y nueve para tribunales y
juzgados.

El fiscal de Medio Ambiente,
Ángel Núñez, que lleva los asun-
tos de ordenación del territorio,
por su parre, dijo ayer a este pe-

--- ~_._-

Bloque de varios pisos en Grazalema, al inicio de las obras, que investiga la Fiscalia al vulnerar el PGti!fro-¿;\,I:'R

El viceconsejero no cree que el
urbanismo esté fuera de control

El segundo de a bordo de la Con-
sejería de Obras Públicas, Luis
Garcia Garrido, no cree, como ha
venido alertando la Fiscalía, que
el urbanismo esté fuera de con-

trol en la provincia. "Hay sítua-
ciones complicadas, ocupaciones
de suelo no del todo ortodoxas,
pero no hay que verlo en clave de
descontrol. Lo que ocurre es que
ahora forma parte del debate, de
la agenda, pero no significa que
haya más infracciones", dijo a
este diario el viceconsejero. Y,en
pleno escándalo por la trama de

riódico que en todos los casos
que llegan desde la Dirección
General se incoan diligencias.
Entre otros asuntos, Núñez re-
cordaba que una de las denun-
cias se refería al derribo de edifi-
cios históricos acaecido en San-
lúcar. Y en el caso de Grazalema,
se incluye el famoso edificio de
siete plantas (que el ex arquitec-
to municipal, Juan Prieto, impu-

~--

Obra Nueva, dejó claro que en la
Junta "no podemos asumir toda la
responsabilidad. Cada ayunta-
miento se ha dotado de la estruc-

tura necesaria para actuar". Aun-
que a veces, pidan "auxilio" para
temas concretos, y es en esta "cla-
ve de colaboración" en la que, ma-
tizó, "debe interpretarse" la carta
que ha remitido al delegado en
Cádiz de Obras Públicas el alcalde
de Chipiona comunicando la exis-
tencia de 300 casas ilegales en la
localidad, que también ha denun-
ciado ante Fiscalía.

tado en el caso del supuesto co-
bro de comisiones, dijo que eran
"sótanos" visibles debido a la de-
sigual cota de lascalles del muni-
cipio serrano). Sobre este último
asunto, el fiscal reme moró que,
primero, a instancias de Ecolo-
gistas, abrió diligencias, que ce-
rró al enviarle desde Obras Pú-
blicas un informe en el que se de-
cia que era el bloque el que no se

Luis Garda Garrido

ajustaba a la licencia dada- De
ahi que elfiscal no viera delito, y
si infracción administrativa. En
un informe posterior, Obras Pú-
blicas determinó que era la li-
cencia dada por elAyuntamiento
la que vulneraba el Plan General
del municipio. Elcaso fue a la Di-
rección General, que lo remitió a
Fiscalía, donde, aseveró ayer Nú-
ñez, "reaperturé las diligencias".

.-- ~--- --~------------------_._----
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¿te dejas sorprender?
inturjoven.com
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Inicianel
juicio por la
contaminación
del agua en
Costa Ballena

Los afectados piden 160.000

euros por el corte del

suministro en agosto de 2005
--- .-----

Redacción I CADIZ

Un juzgado de Sevilla inició
ayer el juicio por la demanda
de 30 familias contra una em-

presa promotora de viviendas
de la urbanización Alca Golf
de Costa Ballena en Rota, a la
que reclaman unos 160.000
euros por el error de conexión
de las redes de agua potable y
de riego que les dejó todo el
mes de agosto de 2005 sin su-
ministro.

Fuentes del caso han infor-

mado a la agencia Efe que las
indemnizaciones que recla-
man se sitÚan en torno a los

5.500 euros por familia y en
ellas incluyen tanto los darlOs
morales como las gastroente-
ritis y otros problemas digeslÍ-
vos que sufrieron cuando ias
conducciones de agua potable
se conectaron con las de riego.

Unos 150 vecinos de la urba-
nización sufrieron un brote de

gastroenteritis en agosto de
2005 porque se habia produci-
do una contaminación en las

conducciones de agua potable
debido a una conexión, por
error, con lared de riego.

Los veraneantes de las 169

viviendas afectadas pasaron el
resto del mes de agosto sin su-
ministro de agua potable debi-
do a la contaminación de toda

la instalación y los consiguien-
tes trabajos de limpieza.

De los 169 propietarios afec-
tados, 30 llevaron el caso a los

tribunales, en un juicio que
ayer inició el juzgado de Pri-
mera Instancia nÚmero 4 de

Sevilla, dirigido contra la pro-
motora que les vendió los pisos
en 2002.

La primera jornada del jui-
cio se dedicó ayer a la declara-
ción de los afectados, que han
explicado las molestias sufri-
das, y hoy comparecerán los
peritos ya que la empresa pro-
motora niega ser la culpable
de la contaminación y ha apor-
tado su propio informe sobre
la responsabilidad de la Co-
munidad de Propietarios. Los
afectados proceden de toda
España pero principalmente
de ~evilla, Madrid, Cádiz y Ba-
dajoz.

www.inturjoven.com
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El PA critica la falta de
cambio en urbanismo
Los andalucistas denuncian que el nuevo Gobierno local ha

tomado decisiones importantes sin contar con la oposición

F.Javier Franco/ SANLÚCAR

El PAha criticado que con la coali-
ción PSOE-Ciudadanos Indepen-
dientes de Sanlúcar (CISanlúcar)
"el urbanismo ha cambiado bien

poco con respecto a la época en la
que gobernaba el PP", en una que-
ja más genérica sobre "la falta de
participación que el nuevo equipo
de Gobierno está promoviendo
en los temas municipales".

El secretario local de los anda-

lucistas, Antonio Prats, y su por-
tavoz, Raúl Caña, han censurado
que "tras cinco meses de gobierno
aÚn no se ha convocado ni una so..

la reunión del Consejo de la Ge.
rencia Municipal de Urbanismo,
no se ha consensuado la contrata-

ción de la nueva gerente -en alu-
sión a Mónica González- y se ha
paralizado el proceso de revisión
del Plan General de Ordenación

Urbana (PGOU) sin consultar a la
oposición ni a los colectivos". De
acuerdo con su versión, "el PA fue

~

~ ~-------_.._....

SANLÚCAR

Pequeñas y medianas

empresas recibirán más

ayudas en tecnologias

El Ayuntamiento ha anunciado la
convocatoria de ayudas del pro.
grama autonómico Nexopyme,
destinado a ofrecer a las peque-
ñas y medianas empresas y a los
autónomos "un paquete indivisi-
ble de productos y servicios" de
nuevas tecnologías con una sub-
vencIón de 5.000 euros, según el
concejal delegado del área, Anta.
nio Reyes. Los interesados serán
informados en la Oficina Munici-

pal de Fomento Económico, si-
tuada en la calle Manuel de Diego
Lora.F.J.F

SANLÚCAR

Cursos de educación vial

con víctimas de

accidentes de tráfico

Victimas de accidentes de tráfíco
que se encuentran en síllas de
ruedas participarán en unas po-
nencias sobre educación vial. El
Consistorioprevé organizar estas
ponencias "en ¡aspróximas sema-
nas", según ha adelantado el edil
del ramo, VÍctor Mora. La activi.
dad se desarrollará en los institu-
tos de la ciudad con la colabora.
ción de la" Fundación Mapfre.
Además.yahancomenzadounos
.ursos de esta materia que se de.
sarrollarán en tajes cenlros. F.J.'

Raúl Caña.

el partido que más promocionó la
necesidad de participación y con-
senso en la elaboración de un ins-
trumento tan importante como el
PGOUyahora, después de la iner-
cía de nula participación que el
nuevo Gobíerno está propician-
do, solicita un cambio de talante
que haga de. Ja participación la
piedra angular del urbanismo".
Entre otras cosas, los andalucis-

tas demandan que "se retornen
unos estatutos de la Gerencia que
den participación a los miembros
de la oposición, así como que los
asuntos importantes sean abor-
dados por el Consejo de la Geren-
ciay no tomados por decreto".

Prats y Caña han manifestado
que "el bloqueo del PGOU está
provocando un malestar genera-
lizado en muchos ciudadanos, ya
que hace unos meses se les pro-
metía la legalización de sus vi-
viendas y ahora se encuentran en
una situación de incertidumbre
sin saber cómo solucionar el pro-
blema planteado". Según los an-
dalucistas, "son muchas las fami-
liasque han vistocómosus infrac-
ciones han sido archivadas y lue-
go reabiertas con sanciones ma-
yores a la originales, algo que la
Gerencia Municipal de Urbanis-
mo basa en una concurrencia de
infracciones que el PAconsidera
ilegal, pues supone sancionar dos
vecesel mismo hecho".
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Elcobro
"irregular" de
Emulisan está
enlos
juzgados

-----.--

F.J.FI SANlÚCAR

La concejala de Obras y Servi-
cios, Pilar González, declaró
ayer en los juzgados de la ciu-
dad por la querella que ha in-
terpuesto la empresa pública
de limpieza viaria Emulisan
contra el ex gerente de ésta Jo-
sé Miguel Barrio y el ex vice-
presidente y ex alcalde en fun-
ciones Rafael Rubio para re-
clamades "la devolución de los

100.000 euros que el primero
recibió indebidamente -por su
despido- y el segundo ordenó
pagade sin el consentimiento
de la junta general -de dicha
firma municipal-, así como los
intereses legales devengados".

La también consejera de
Emulisan explicó ante el juez
que "en el contrato del ex ge-
rente se especificaba que la in-
demniZación en caso de despi-
do seria de 30.000 euros y no
de 100.000, como se le dio".
González añadió que "el pago
de esa cantidad fue un proce-
dimiento irregular".

~
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ROTA

Subvención de
2.000 euros
parala
Asociación de
Diabéticos

- ----
Herminia Romero / ROTA

La Asociaciónde Diabéticosde
Rota La Merced firmaba ayer
un convenio de colaboración

con el Ayuntamiento de Rota
mediante el cual esta asocia-
ción recibirá un total de 2.000
euros anuales.

La rúbrica del acuerdo, que
conlleva mejoras en el conve-
nio anterior y que ahora se
prorroga dos años, permitirá a
la asociación poner en marcha
distintas actividades, talleres y
campañas informativas dedi-
cadas a la ciudadanía para
concienciar sobre la diabetes.

El convenio también con.
templa la posibilidad de que
ante la falta de otros apoyos, el
propio Ayuntamiento aporte
los recursos para la organiza-
ción de los campamentos in-
fantiles de verano. El presi.
dente de esta asociación, José
Madueño, agradeció pública..
mente este apoyo coincidien-
do con la celebración ayer del
DíaMundial de]a Diabetes.
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TREBUJENA

Encuentro educativo y cultural con Marruecos
Los ocho profesores de Sharif al Edrisí y Fakir Murir, dos institutos situados en la ciudad marroquí de Te.
tuán. concluyeron ayer su visita de dos días a Trebujena. Durante su estancia los docentes del centro edu-
cativo Alvenrus han realizado las funciones de anfitriones. El encuentro Miradas Entrecruzadas: Trebu-

jena-Tetuán ha incluido varias actividades, entre ellas una recepción oficial en el Ayuntamiento -en la fo-
tografía-, y una visita a las cooperativas vitivinícolas locales, Virgen de Palomares y Albarizas. Esta visita
se en marca dentro de una iniciativa de "cooperación cultural y educativa" que se inició en marzo pasado
con un viaje de profesores del instÍlutoJ\lventus a Tetuán. F.J.F

ROTA

Deportes entrega el

material deportivo a
los centros educativos

La delegación de Deportes ha
entregado el material deporti-
vo a los distintos colegios que
participaron elpasado abril en
las Olimpiadas Deportivas.
Con este material la delega-
ción agradece a los diez cole-
gios su participación en el
evento. El año pasado los par-
ticipantes recogían un cheque
para canjeado por material,
pero este año elaboraban una
lista, que posteriormente el
delegado de Deportes les en-
tregaba en mano.

SANLUCAR

El Consejo de Medio

Ambiente aborda la

Agenda 21 Local

El Consejo Asesor de Medio
Amt.iente celebró días atrás
una reunión extraordinaria

con el objetivo de abordar su
nueva composición y el conte-
nido del borrador del llamado

Plan de Acción de la Agenda 21
Local. El equipo de Gobierno
ha comunicado que este docu-
mento estará en exposicion
pÚblica hasta el26 de nov¡em.
bre en el Palacio Municipal pa.
ra la presentación de "suge-
rencias". F.J.F


